Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 83004
Prix 2100 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A seulement 10minutes a pieds de la plage, villa contemporaine avec vue mer

panoramique.Sise au coeur d'un environnement calme et prisé de Cavalaire, cette
vila clés en main d'une superficie d'environ 220 m2 propose de lumineux et
agréables volumes répartis comme suit:Au rez-de-chaussée: un salon/séjour et sa
cheminée, une cuisine américaine, ainsi que 2 chambres dont 1 master avec
baignoire, douche et dressing.Le rez-de-jardin propose une grande piece de jour
avec un salon et une cuisine, ainsi que 3 chambres dont 1 suite et sa salle de

douche.Possibilité de profiter d'un accés indépendant ...

Just 10 minutes walk from the beach, contemporary villa with panoramic sea
view.Located in the heart of a calm and popular environment in Cavalaire, this
turnkey villa with an area of approximately 220 m2 offers bright and pleasant
volumes distributed as follows:On the ground floor: a lounge / living room and its
fireplace, an American kitchen, as well as 2 bedrooms including 1 master with bath,
shower and dressing room.The ground floor offers a large day room with a living
room and a kitchen, as well as 3 bedrooms including 1 suite and its shower

room.Possibility to enjoy independent access ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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